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ACTA No. 10 

Proceso: Subproceso: 

Unidad Académica y/o Administrativa:  Comité de Investigaciones Hora de Inicio 12:00 p.m.   

Motivo y/o Evento: 
Hora de Finalización  2:00 
p.m. 

Lugar:  Sala de Juntas:  
Fecha: 23  de noviembre 
2015 

Participantes: 

Nombre Cargo Firma 

Álvaro Martín Gutiérrez M. Coordinador Unidad de 
Investigación 

 

René López Camacho Representante Ingeniería 
Forestal 

 

Maribel Pinilla  Rivera Representante 
Administración Ambiental 

 

Fabiola Cárdenas Torres Representante Tecnología 
en Gestión Ambiental 

 

Juan Carlos Alarcón Representante Tecnología 
en Saneamiento  

 

 Jorge Valero Representante Tecnología 
Saneamiento Ambiental 

 

 

Elaboró: Daissy Lozada Visto Bueno del Acta: Álvaro Martín Gutiérrez M. 

 
OBJETIVO 
 

 
ORDEN DEL DÍA 
 

1. Verificación de Quórum 

2. Lectura del Acta Anterior 

3. Aprobación del Acta Anterior 
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4. Boletín de Semillas Ambientales 

5. Solicitudes 

5.1. Cambio de tutor del semillero de investigación BiotecAmbiental 

5.2. Cambio de director del grupo de investigación de Bionémesis 

5.3. Cambio de la directora de grupo de investigación Uso y Conservación del Bosque 

6. Convocatoria Colciencias 

7. Informe Reforma – Investigación profesor Miguel Cepeda  
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DESARROLLO 

 

1. Verificación de Quórum 

2. Lectura del Acta Anterior 

3. Aprobación del Acta Anterior 

4. Boletín de Semillas Ambientales  

El profesor Álvaro Martín Gutiérrez, inicia la reunión comentando acerca de la obtención del ISSN, y dió 

gracias a Alexandra Quintero, monitora de la Unidad de Investigación, quien hizo un muy buen trabajo para 

obtener este código. 

5. Solicitudes 

5.1. Cambio de tutor del semillero de investigación BiotecAmbiental: 

Se da aval para este cambio de tutor del semillero de investigación 

5.2. Cambio de director del grupo de investigación de Bionémesis   

Se da aval para este cambio de director del grupo de investigación 

5.3. Cambio de la directora de grupo de investigación Uso y Conservación del Bosque 

              Se da aval para este cambio de la directora del grupo de investigación 

 

6. Convocatoria Colciencias 

Alexandra Quintero hace una presentación (se anexa presentación) 

La profesora Maribel pregunta, hay alguna estrategia para actualizar el CVLAC? 

 El profesor Álvaro Martín Gutiérrez responde que van a ver 2 asistentes para colaborar, más no para 

actualizar el CVLAC 

Se va a hacer una reunión con los grupos de investigación y los asistentes 

Informe de Actividades 

Los auxiliares teniendo en cuenta que el 11 de marzo de 2016 ya debe estar actualizado el CvLAC 
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ORIGINAL FIRMADA Y APROBADA POR LOS INTEGRANTES DEL COMITE 
 

Como fecha máxima para entregar en la Unidad es el 15 de febrero de 2016 a las 11:00 a.m. 

El 9 de diciembre, se cita a una reunión con los grupos de investigación y los asistentes 

Se tiene pendiente un taller y un banco de preguntas 

 

7. Informe Reforma – Investigación profesor Miguel Cepeda 

 El profesor Jorge Valero lée el informe enviado el profesor Miguel Cepeda (se anexa informe) 

El profesor Jorge Valera, después de leer el informe, opina que todo es filosófico 

No hay nada concreto para la investigación 

Hay propuestas, pero no son de fondo 

 El profesor  René López, comenta que se ha tratado varias veces pero queda un vacío y se pregunta 

Cuál es el siguiente paso? 

No pasa nada 

 El profesor Álvaro Martín Gutiérrez, comenta que la idea es desaparecer grupos 

 La profesora Fabiola, sugiere que se emita un comunicado en dónde se indique al CIDC, propuestas 

concretas dirigido a la mesa de trabajo para resolver la problemática para evitar que basados en 

lineamientos generales, posteriormente se emita un estatuto o reglamentación contrario al querer generar  

 

      Se da por terminada la reunión siendo las 2:00  p.m. 

Compromisos 

Actividad/Tarea Líder/Responsable Fecha de Cumplimiento 

   

   

   


